

Abogan en ONU por acciones contra paraísos fiscales



N. Unidas, 21 oct (RHC) El experto independiente de Naciones Unidas Alfred de Zayas abogó aquí por acciones efectivas contra los paraísos fiscales, a partir de su impacto en la evasión de impuestos y la corrupción.

El encargado de la promoción de un orden internacional democrático y equitativo consideró que entre las medidas podría estar la creación de una autoridad dentro de la ONU con esa misión.

Según el abogado e historiador, la Asamblea General debería establecer un cuerpo regulador internacional, con competencia para combatir las jurisdicciones secretas o paraísos fiscales.

'La corrupción, el soborno, el fraude en materia de impuestos y la evasión del pago de tributos generan un grave impacto en el bienestar humano y, por tanto, urge exponerlos, procesarlos y castigarlos a nivel nacional e internacional', afirmó.

De acuerdo con De Zayas, estimados sugieren que al menos 32 mil billones de dólares se encuentran en paraísos fiscales.



Radio Habana Cuba